

SPEDLOGSWISS INFO

Verband schweizerischer Speditions- und Logistikunternehmen
Association suisse des transitaires et des entreprises de logistique
Associazione svizzera delle imprese di spedizione e logistica
Swiss Freight Forwarding and Logistics Association



2018



V.l.n.r.: Dr. Beat Dürler, Präsident Schweiz. Vereinigung für die Berufsbildung in der Logistik (SVBL), Reto Jaussi, Direktor Schweiz. Nutzfahrzeugverband ASTAG, Moderatorin Monika Erb mit Thomas Schwarzenbach

«Logistics Hall of Fame»: Erfolgreiche Gala-Veranstaltung

Mit einer feierlichen Gala-Veranstaltung fand im Beisein von gegen 400 Gästen am 29. Mai 2018 im Campussaal Brugg-Windisch der vierte «Logistics Hall of Fame Switzerland Event» statt. Die Veranstaltung wurde dieses Jahr als Benefiz-Gala zugunsten gemeinnütziger Projekte der Stiftung Logistik Schweiz ausgerichtet.

Autor: Thomas Schwarzenbach

Gleichzeitig wurden mit Louis und Emile Jules Danzas postum als achttes und neuntes Mitglied die Gründer des gleichnamigen Schweizer Speditions- und Logistikkonzerns und früheren Mitglieds der SPEDLOGSWISS aufgenommen. Die sehr engagierte und spannende Laudatio hielt Dr. Bernd Menzinger, ehemaliger CEO von Danzas. Die Ehrenurkunde nahm stellvertretend für die Danzas-Gründer der Managing Director der Nachfolgeorganisation von Danzas – DHL Global Forwarding Schweiz, André Michel, entgegen: «Mit Unternehmergeist und Innovationskraft begründeten im 19. Jahrhundert Louis und sein Sohn Emile Jules Danzas nicht nur ein weltweit erfolgreiches Speditionsunternehmen, sondern bereiteten massgeblich den Weg für die moderne Logistik. Diesen Werten fühlen wir uns noch heute bei DHL Global Forwarding, Freight verbunden», betonte Michel anlässlich der Ehrung und in Empfangnahme des Ehrenbildes, gestaltet vom Schweizer Künstler Sven Spiegelberg. Ferner konnten aus dem Abendgewinn weitere finanzielle Mittel zugunsten der aktuellen Stiftungsprojekte der Stiftung Logistik Schweiz für die neue Publikumsplattform «Logistik» im Verkehrshaus der Schweiz in Luzern sowie für die Unterstützung von ASTAG, SPEDLOGSWISS und SVBL für deren Engagement an der Berufsmesse

SwissSkills 2018 in Bern gesammelt werden. Zusammen mit meinen Amtskollegen Reto Jaussi (ASTAG) und Dr. Beat Dürler (SVBL) durfte ich dem Publikum erläutern, weshalb sich SPEDLOGSWISS an der Berufsmeisterschaft engagiert, wie sie das macht und welche Unterstützung wir hierbei gerne entgegennehmen. Die SwissSkills finden vom 12. bis am



16. September 2018 in Bern statt. An der SwissSkills 2018 wird der meistgewählte Lehrberuf der Schweiz – nämlich der kaufmännische Lehrberuf – attraktiv, lebendig und umfassend mit vielen tollen Beispielen vorgestellt. SPEDLOGSWISS ist vom Bund zugelassen und beauftragt,

die kaufmännische Grundbildung für den Beruf «Kaufmann/-frau Internationale Speditionslogistik» sicherzustellen und sorgt so schweizweit für den kontinuierlichen Branchennachwuchs. Hauptzielgruppe unserer Präsenz am Stand der SKKAB (Schweizerische Konferenz der kaufmännischen Ausbildungs- und Prüfungsbranchen) sind Jugendliche im Berufswahlalter, aber auch Eltern, Lehrpersonen und interessierte Berufsleute, die sich vor Ort ein genaues Bild über den spannenden Beruf der Speditionskaufleute machen können. Am Stand der SwissSkills 2018 werden die vier kaufmännischen Kernthemen aktiv dargestellt:

- Arbeiten im Team
- Kontakt mit Kunden
- Flair für Zahlen
- Planen und Organisieren

An den SwissSkills 2018 besteht die Möglichkeit, sich als Partner der SPEDLOGSWISS in Form eines Sponsorings zu beteiligen. Interessenten finden weitere Informationen auf unserer Website www.spedlogswiss.com, Rubrik Grundbildung. Gerne steht SPEDLOGSWISS für weitere Fragen zur Verfügung: Thomas Suter, Leiter Bildung, Tel. 061 205 98 11, E-mail: thomas.suter@pedlogswiss.com, www.swiss-skills.ch